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Что вы ждете  
от олимпиАды в соЧи?  влАсти южных регионов россии нАдеются, 
Что олимпиАдА в соЧи не только послужит росту 
междунАродного АвторитетА стрАны,  
но и поспособствует росту деловой Активности. Д
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Магомедсалам Магомедов, президент дагестана:
— Прежде всего проведение такого крупного спортивного 
соревнования, как зимние Олимпийские игры, послужит 
росту международного авторитета страны. Ясно также, что 
Олимпиада в сочи будет способствовать пропаганде и по-
вышению интереса к зимним видам спорта и массовой фи-
зической культуре во всем мире. У нас в Дагестане в основ-
ном развиты летние виды спорта, и особенно единобор-
ства, но сочинская Олимпиада должна увеличить и число 
дагестанцев, увлекающихся лыжными видами спорта. Тем 
более что для этого у нас есть хорошие условия в горах. 
У нас уже функционирует горнолыжная база «Чиндирче-
ро», и в наших планах строительство горнолыжного курор-
та «Матлас» в Хунзахском районе, являющегося одним из 
комплексов крупного инвестиционного проекта федераль-
ного значения «курорты северного кавказа». Мы надеем-
ся, что это поможет нам привлечь в республику любителей 
горнолыжных видов спорта из других регионов и создать 
базу для занятий местной молодежи. ну и, наконец, успеш-
ное проведение Олимпиады разрушит стереотипы об опас-
ности отдыха на северном кавказе и позволит увеличить 
туристические потоки в наш регион.

Юнус-Бек евкуров, президент респуБлики ингушетия:
— Возможно, мы получим деньги на строительство ту-
робъектов, ну и желающих приехать в республику порабо-
тать или отдохнуть станет больше. как-никак, Олимпиада 
привлечет внимание всего мира к северному кавказу, 

а это очень хорошая возможность представить и показать 
ингушетию гостям. Также есть возможность, что респу-
блика получит один из олимпийских объектов — мы над 
этим сейчас серьезно работаем. Все это должно позво-
лить бюджету повысить свои доходы и, как следствие, со-
кратить уровень дотационности.

рамзан кадыров, глава ЧеЧни:
— Я считаю, что Олимпиада имеет огромное значение для 
всей страны в целом и для северного кавказа в частности. 
Она будет способствовать развитию спорта, физической 
культуры, созданию положительного имиджа России 
в мире и, что немаловажно, притоку инвестиций в после-
дующие за Олимпиадой годы. Я также уверен, что Олим-
пиада сыграет огромную роль в вопросах увеличения по-
тока туристов. Учитывая, что Олимпиада проводится 
а России, нашим спортсменам нужно уже сегодня делать 
все для того, чтобы российская команда стала победи-
тельницей. Все разговоры о том, что что-то может поме-
шать Олимпиаде, ни на чем не основаны. Юг России не 
менее безопасен, чем любая страна и любой регион мира, 
где проводились Олимпийские игры.

александр ткачев, гуБернатор краснодарского края:
— «кубань Олимпийская» — это бренд, который уже 
приносит дивиденды всему краю. и сегодня уже никого не 
надо убеждать в том, что абсолютно каждый житель толь-
ко выигрывает от этого мегапроекта. Потому что десятки 

тысяч специалистов, миллионы тонн грузов и строитель-
ных материалов, миллиарды рублей инвестиций работают 
на то, чтобы в 2014 году в сочи прошла лучшая зимняя 
Олимпиада в истории. Чтобы здесь была построена самая 
передовая в мире спортивная база.

но игры для нас не самоцель. Они дают нам уникаль-
ный шанс сделать рывок вперед на 25 лет. Мы получим 
новую инфраструктуру, современные дороги и гостиницы. 
Мы получим модный город и уникальный мировой курорт, 
где от лета до зимы один шаг.

лариса Хабицова, председатель парлаМента 
респуБлики северная осетия — алания:
— Жители получат грандиозный спортивный праздник, 
а в нашей республике построят ледовый дворец. Ведь на 
волне интереса к Олимпиаде молодежь определенно за-
хочет заниматься зимними видами спорта, и нам надо 
поддержать этот интерес молодых людей. Город сочи на-
ходятся недалеко от северной Осетии, поэтому многие 
жители лично поедут смотреть зрелище, получат массу 
радости и новых впечатлений. Так что всем будет хорошо. 
Что касается развития туризма, то все знают, что кавказ 
по природным данным не хуже, чем Альпы, но вся пробле-
ма в безопасности. Пока не будут ликвидированы все 
угрозы, курортный кластер не будет развиваться. но чем 
больше кавказ будет открываться миру, тем безопаснее 
будет в его республиках. Поэтому Олимпиада просто не-
обходима для наших народов.

разиет натхо, депутат госдуМы от респуБлики адыгея:
— В  преддверии Олимпиады был создан северо-
кавказский кластер, в который вошла Республика Адыгея, 
и это я считаю главным плюсом. Ведь наш регион вплот-
ную граничит с сочи, к нему приковано повышенное вни-
мание, а значит, мы сможем привлечь дополнительные 
инвестиции. Появятся новые рабочие места, будут постро-
ены новые объекты, и республика может хорошо на этом 
заработать. Территория черноморского побережья исто-
рически была населена адыгами, которые проживают там 
и сегодня, поэтому мы должны показать весь националь-
ный колорит, чтобы удивить мир и показать ему нашу го-
степриимность.

валерий вакула, Министр по физиЧеской культуре 
и спорту ростовской оБласти:
— В первую очередь Олимпийские игры в сочи послужат 
развитию волонтерского движения. Участие волонтеров, 
их обучение, навык решения организационных вопросов 
позволят получить бесценный опыт, который в дальней-
шем будет применен в нашем регионе. конечно, близость 
проведения такого мероприятия даст еще и очень серьез-
ное развитие спортивному туризму. Проведение соревно-
ваний такого уровня будет полезно в плане перенимания 
опыта организации таких крупных мероприятий. Особенно 
если нам доверят проведение чемпионата мира по футбо-
лу 2018 года — наш город входит в  число городов-
кандидатов. ■


